

Version française ci-dessous
French version below

Date: 23/07/2026

Reference: **MC KIN PR170524**

Tender Notice

Mercy Corps is a non-religious, non-profit and non-governmental international humanitarian organization.

Mercy Corps is implementing the UK FCDO-funded **Scaling Climate-Smart Agribusiness Finance (SCAFIN)** programme in the Democratic Republic of Congo as part of the Green Growth Programme (GGP). The programme aims to increase finance for climate-smart agribusinesses by strengthening partnerships with financial institutions and supporting the development of innovative agricultural finance solutions in the provinces of Kongo Central, Kwilu, Kwango and Mai-Ndombe.

Mercy Corps invites qualified consulting firms to submit proposals to provide technical assistance and advisory services to selected partner financial institutions and Mercy Corps during the design, development, piloting and rollout of agricultural and climate-smart financial products. The selected consultant will support the programme's objective of expanding access to climate-smart agricultural finance in the target provinces.

If you are interested in submitting a bid, you will need to complete an Intent to Form and submit it according to the guidelines below.

1. The suppliers can download the Intent to Bid Form on this [LINK](#)
2. Intend to Bid Form can be picked up at any Mercy Corps office below:
 - **Mercy Corps Goma office** : N°094, Avenue Bougainvillier, Quartier Les Volcans, Goma, Nord-Kivu.
 - **Mercy Corps Kinshasa office** : 6 avenue Bayukita, Quartier Bassoko (GB) commune de Ngaliema
 - **Mercy Corps Tshikapa office** : N°3, Avenue Likasi I, Quartier Kompungu, Commune de Kanzala, ville de Tshikapa, République Démocratique du Congo.
 - **Mercy Corps Beni office** : Rue Recodi, avenue Karisimbi, Quartier Résidentiel, Commune Bungulu Au Sud-Kivu

Tender Notice – MC KIN PR170524 Call for Proposals for the Recruitment of a Consulting Firm to Provide Agricultural and Climate-Smart Finance Technical Assistance to Two Financial Institutions under the SCAFIN Programme – Contract 1_ **SCAFIN**

- **Mercy Corps Bunia office** : N° 08, Avenue Mulunge, Quartier Bankoko, Commune Mbunya, Ville de Bunia.

Completed Intent to Bid Forms must be submitted to Mercy Corps by **August 07, 2026, at 23h59 (Kinshasa DRC Time)** in one of the below methods.

1. Email completed Intent to Bid Form to drctendersubmissions@mercycorps.org with the Tender Reference number in the email subject line.
3. Return completed Intent to Bid Form in person and put in the Tender Box placed at any Mercy Corps office mentioned above. The Tender Reference number should be written in the envelope.

After the closing date of this Tender Notice, the Request for Proposal will be sent to the interested companies who submitted Intent to Bid Forms. The Request for Proposal will be sent according to the preference you have mentioned in the Intent to Bid Form.

Date: 23/07/2026

Reference: **MC KIN PR170524**

Appel à propositions

Mercy Corps est une organisation humanitaire internationale, non gouvernementale, à but non lucratif et non confessionnelle.

Mercy Corps met en œuvre le programme **Scaling Climate-Smart Agribusiness Finance (SCAFIN)**, financé par le **Foreign, Commonwealth and Development Office (FCDO) du Royaume-Uni**, en République Démocratique du Congo dans le cadre du Green Growth Programme (GGP). Ce programme vise à accroître l'accès au financement des entreprises agricoles climato-intelligentes en renforçant les partenariats avec les institutions financières et en soutenant le développement de solutions innovantes de financement agricole dans les provinces du Kongo Central, du Kwilu, du Kwango et du Mai-Ndombe.

Dans ce cadre, **Mercy Corps** invite les cabinets de consultation qualifiés à soumettre leurs propositions afin de fournir une assistance technique et des services de conseil aux institutions financières partenaires sélectionnées ainsi qu'à **Mercy Corps**, dans le cadre de la conception, du développement, du pilotage et du déploiement de produits financiers agricoles et climato-intelligents. Le cabinet retenu contribuera à l'objectif du programme consistant à améliorer l'accès au financement de l'agriculture climato-intelligente dans les provinces ciblées.

Les cabinets intéressés à participer à cet appel à propositions doivent d'abord compléter un Formulaire d'Intention de Soumissionner et le soumettre conformément aux instructions ci-dessous.

4. Les soumissionnaires peuvent télécharger le Formulaire d'Intention de Soumissionner via le lien suivant : [LINK](#)
5. Le formulaire peut également être retiré dans l'un des bureaux **Mercy Corps** ci-dessous :
 - **Mercy Corps Goma office** : N°094, Avenue Bougainvillier, Quartier Les Volcans, Goma, Nord-Kivu.
 - **Mercy Corps Kinshasa office** : 6 avenue Bayukita, Quartier Bassoko (GB) commune de Ngaliema
 - **Mercy Corps Tshikapa office** : N°3, Avenue Likasi I, Quartier Kompungu, Commune de Kanzala, ville de Tshikapa, République Démocratique du Congo.

Tender Notice – MC KIN PR170524 Call for Proposals for the Recruitment of a Consulting Firm to Provide Agricultural and Climate-Smart Finance Technical Assistance to Two Financial Institutions under the SCAFIN Programme – Contract 1_ **SCAFIN**

- **Mercy Corps Beni office** : Rue Recodi, avenue Karisimbi, Quartier Résidentiel, Commune Bungulu Au Sud-Kivu
- **Mercy Corps Bunia office** : N° 08, Avenue Mulunge, Quartier Bankoko, Commune Mbunya, Ville de Bunia.

Les Formulaires d'Intention de Soumission dûment complétés doivent parvenir à Mercy Corps **au plus tard le 07 août 2026 à 23h59 (heure de Kinshasa)** selon l'une des modalités suivantes.

2. Par courrier électronique à l'adresse drctendersubmissions@mercycorps.org en indiquant la référence de l'appel d'offres dans l'objet du message.
3. En dépôt physique dans la boîte à soumissions située dans l'un des bureaux Mercy Corps mentionnés ci-dessus. La référence de l'appel d'offres doit être clairement indiquée sur l'enveloppe.

À l'issue de la période de manifestation d'intérêt, le Dossier d'Appel à Propositions sera transmis uniquement aux cabinets ayant soumis un Formulaire d'Intention de Soumission, selon le mode de transmission indiqué dans ce formulaire.

Important : Le Dossier d'Appel à Propositions (RFP) sera disponible uniquement en anglais. Par conséquent, les propositions techniques et financières devront également être préparées et soumises en anglais.